

Coalition de Résistance pour l'Unité Étudiante Syndicale (CRUES) Mobilizes for Student Strike in Solidarity with Palestine on November 21st and 22nd

Montreal, QC – November 17, 2024 – The Coalition de Résistance pour l'Unité Étudiante Syndicale (CRUES) recently held a congress at Cégep de Sherbrooke on October 19–20, where delegates from student unions all across Quebec came together to discuss and debate social and economic issues affecting students here in Quebec. After lengthy debate, CRUES's members changed the primary campaign to focus on Palestine liberation with the primary goal of getting institutions, corporations, the federal government, and the provincial government to sever all ties with Israel.

The first step in this campaign is a strike for the 2 days on November 21–22. Student associations at: UQAM, Collège de Maisonneuve, Concordia University, Cégep de Lionel Groulx, Dawson, UQAR among others, have voted to strike totalling over 45 000, and more to come. CRUES would also like to highlight Concordia and McGill for being significantly more politically repressive towards pro-palestinian groups than all the other above-mentioned institutions and CRUES denounces the abuse of these universities internal procedures to bar pro-palestinaian student activists from their own campus¹⁻².

The campaign will also see a Montreal city-wide student protest on November 22 at 4:30pm, beginning at Place Émilie-Gamelin in Montreal, bringing students and community supporters together in a powerful public demonstration of solidarity. This protest marks a continuation of student-led efforts to call for divestment and human rights advocacy, emphasizing the influence of Quebec's student unions in addressing global issues from within academic and governmental spheres.

[Link 1](#)

[Link 2](#)

La Coalition de Résistance pour l'Unité Étudiante Syndicale (CRUES) se mobilise pour une grève étudiante en solidarité avec la Palestine les 21 et 22 novembre

Montréal, QC - 17 novembre 2024 - La Coalition de Résistance pour l'Unité Étudiante Syndicale (CRUES) a récemment tenu un congrès au Cégep de Sherbrooke les 19 et 20 octobre, où des délégations d'associations étudiantes du Québec se sont réunis pour discuter et débattre des enjeux sociaux et économiques qui touchent la population étudiante ici au Québec. Après un long débat, les membres de la CRUES ont changé la campagne principale pour se concentrer sur la libération de la Palestine avec l'objectif principal d'amener les institutions, les entreprises, le gouvernement fédéral et le gouvernement provincial à rompre tous les liens avec Israël.

La première étape de cette campagne est une grève de deux jours, les 21 et 22 novembre. Des associations étudiantes de l'UQAM, de l'UQAR, du Collège de Maisonneuve, de l'Université de Montréal, de l'Université Concordia, du Cégep Lionel Groulx, entre autres, ont voté la grève pour un total de plus de 45 000 personnes et d'autres associations vont se joindre dans les prochains jours. La CRUES aimerait également souligner que parmi les institutions

mentionnées plus haut, Concordia et McGill sont les plus répressives politiquement envers les groupes pro-palestiniens et la CRUES dénonce l'abus des procédures internes de ces universités pour interdire à la population étudiante activiste pro-palestinienne l'accès à leur propre campus¹⁻².

La campagne comprendra également une manifestation le 22 novembre à 16h30, qui débutera à la Place Émilie-Gamelin à Montréal, rassemblant les personnes étudiantes et sympathisantes de la communauté dans une puissante démonstration publique de solidarité. Cette manifestation s'inscrit dans la continuité des efforts déployés par la population étudiante pour appeler au désinvestissement et à la défense des droits de l'homme, soulignant l'influence des associations étudiantes du Québec afin d'adresser les problèmes mondiaux au sein des sphères académiques et gouvernementales.

[Lien 1](#)

[Lien 2](#)

-30-

CRUES is a student union that brings together local student associations at regional and so-called Quebec-wide levels, with a total of 35,000 members with 12 member student associations. Our website is www.crues.org and our instagram [@la_crues](#).

La CRUES est une organisation syndicale qui regroupe des associations étudiantes locales aux niveaux régional et à l'échelle du soi-disant Québec, pour un total de 35 000 membres avec 12 associations membres.

Notre site web est www.crues.org et notre instagram [@la_crues](#).

For questions in english pertaining to the content of this press, please reach out to :

Adam - Montreal

(438) 738-0563

Email: executif@crues.org

Pour des questions en français concernant ce communiqué de presse, contactez :

Olivier - Rimouski

(581) 683-8976

Email: executif@crues.org